
武雄河川事務所
最近の話題

『 武 雄 学 校 開 講！！ 』
所内研究発表会を開催！

 
  

平成２７年度 武雄河川事務所 所内研究発表会 

 ７月１３日(月)、武雄河川事務所では、技術力・プレゼン能力の向上を目的に、所内研究
発表会を実施しました。発表会では事務系４、技術系７、計１１課題の発表が行われました。
 日頃の業務成果の発表とあって、発表者は多忙な業務の中、一部趣味を取り入れたプレゼ
ン資料等、趣向を凝らした発表がなされ、発表者も聴講者もスキルアップできた大変有意義
な発表会となりました。なお、一部課題は「国土交通研究会」で九州デビューとなりますの
で、よろしくお見知りおきを！！ 

 ◎発表状況等（国土交通研究会発表者） 

 ■聴講状況 ●事務所長から、熱心な 
 質問が・・・！ 

興梠建設専門官 
【地域・民間・自治体・教育現場への 

 防災支援に関する取り組みについて】 

管理 天本技官 
【堤防等点検総合評価業務の試行 

 について】 

防情 西田専門官 
【地域版・タイムライン作成について】 

 ◆技術系発表者 



 
   ◎発表状況等 

 （所内発表者） 

 編集後記 ： おつかれさま＆もう一踏ん張り！ 

 

 今回の「所内研究発表会」は、ほぼ全課全出張所より１課題以上発表して頂き、ありがとうござい

ました。 

発表者におかれましては、ご多忙の中、資料作成等お疲れでした。発表内容は普段の業務での職

務内容であり、聴講者にも参考になったと思います。 
 なお、７／３０、３１には、国土交通研究会も開催されますので、発表される皆様におかれまして
は、今回の意見や助言を参考にしつつ、その力を存分に発揮して頂きたいと思います。大変だと思
いますが、是非ガンバってください。  

教育学習部会 事務局より    

 ◇事務系発表者 

 経理 白石事務官 
【武雄河川事務所での旅費支給について】 

総務 田中係長 
【勤務時間管理について】 

朝日 麻生係長 
【六角川への不法投棄に対する 

 警察との合同取締について】 

用地 馬庭係長 
 【土地評価について】 

  ～できるだけわかりやすく～ 
工務 櫻井技官 
【六角川新旧堤防の接合処理について】 

松浦川 宮久係長 
【松浦川出張所の維持管理について】 

松浦川 井上係長 
【萩ノ尾地区の改修状況について】 

 ◆技術系発表者 

牛津 山田係長 
【出張所業務の紹介】（人事交流） 

～電通職から見た土木職係長の業務紹介～ 
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